

El Sur de Acapulco, “Sólo 400 mil pesos aumentará el presupuesto de la Semujer para 2008, informa su titular”, *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 17 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=26910

En la propuesta de presupuesto del Ejecutivo estatal para el próximo año, únicamente aumenta para la Secretaría de la Mujer de 3 por ciento con respecto al ejercido en el 2007 que fue de 12 millones 500 mil pesos, informó su titular Rosa María Gómez Saavedra.

El aumento del 3 por ciento, traducido a recursos, representará apenas unos 400 mil pesos que se aumentarán a la dependencia encargada de atender la problemática de las mujeres en la entidad.

Gómez Saavedra aseguró que el presupuesto óptimo para la dependencia que dirige, debiera ser al menos el doble de esa cantidad, pues cada año resulta insuficiente para atender los programas y acciones, “tan sólo en el área de proyectos productivos y fondo de apoyo a la mujer, se necesita tener un presupuesto de 20 millones de pesos extras del presupuesto normal que es con el que se operan el resto de las actividades de la dependencia”.

Gómez Saavedra, estuvo en una ceremonia realizada en el auditorio del Tribunal Electoral del Estado, en donde se realizó una premiación de un concurso de ensayo político dirigido a las mujeres.